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CÂMARA DE GRADUAÇÃO EFLCH

Ao quarto dia do mês de setembro de 2023, reuniram-se para reunião ordinária da Câmara
da Graduação da EFLCH os senhores e senhoras membros deste Colegiado via reunião
meet: meet.google.com/ywb-rzde-yau. Estavam presentes os senhores e senhoras:
Adalberto dos Santos Souza, Andreza Avelois, Breno Andrade Zupolini, Carlos Alberto
Silva, Daniel Arias Vasquez, Eduíno José de Macedo Orione, Erica Aparecida Garrutti,
Fabiano Fernandes, Fernando Gazoni, Fernando Rodrigues de Oliveira, Hosana dos
Santos, Iara Farias, Joana de Fátima Rodrigues, Lígia Fonseca Ferreira, Lilian Santiago,
Márcia Veirano Pinto, Marina Soler Jorge, Odair da Cruz Paiva, Sandra Regina Campos e
Thiago de Lucena Saraceni. Justificaram ausência: Charles Davisson Cangussu, Orlando
Vian Júnior, Michiko Okano Ishiki. A reunião foi realizada sob a presidência do Prof.
Fernando Rodrigues de Oliveira. Informes. 1 - Boas vindas à nova coordenação de
História - Licenciatura e Pedagogia: Fernando recepcionou os novos coordenadores com
boas vindas. Prof. Odair, Profa. Erica e Prof. Adalberto agradeceram os votos. 2 - Pesos e
nota vestibular: As coordenações devem encaminhar as mudanças até dez de outubro, a
Câmara tem feito um ofício único, no qual há indicações sobre a alteração, ou não, dos
pesos e notas do curso. Entretanto, os cursos podem encaminhar o processo de forma
individual. 3 - Licença Capacitação - Secretária da CamGrad: Sairá de licença capacitação
de 18 de setembro a 03 de novembro. 4 - Aprovação do Regimento CamGrad atualizado
art. 14; O Regimento foi publicado no site da Câmara com as alterações indicadas. 5 -
Renúncia Coordenação Bacharelado Letras/Francês: Profa Lígia agradeceu o apoio da
Câmara e dos demais colegas de trabalho durante a avaliação do MEC. Ressaltou que sua
renúncia é legítima, com razões objetivas e lamenta deixar este grupo, reforçou que não se
trata de decisão intempestiva. Agradeceu aos Taes e todos que ajudaram e apoiaram no
processo do qual ela fez parte. Profa. Hosana elogiou o bom trabalho e demonstrou
solidariedade com a saída da atual coordenação, alertou para necessidade de um debate
amplo para compreender as relações humanas. Profa Iara e Prof. Odair elogiaram o
trabalho, postura e o compromisso da referida professora. 6 - Transferência de Curso: As
coordenações devem informar até 22 de setembro quais os critérios serão usados para o
Edital de Transferência. A promotoria pede esclarecimentos a respeito dos critérios de
classificação no preenchimento de vagas remanescentes pelo SISU adotados pela Unifesp.
Prof. Fernando categorizou a solicitação do Ministério Público como importante, ressalta
que auxiliará na organização dos editais. 7 - Informes e outros pontos de discussão dos
representantes da CamGrad: Profa. Sandra Regina trouxe informes do NAE: Houve um
aumento de estudantes da pós buscando auxílio financeiro, informou que o NAE não possui
verba para auxílio. Compartilhou a situação de um aluno estrangeiro, pós-graduação, o
referido está sem condições básicas para permanecer no Brasil, a demanda foi
encaminhada para Pró reitoria de pós-graduação. Uma estudante foi jubilada tendo auxílio
PAPI, a referida está na universidade há doze anos, usou de todos os recursos antes de ser
jubilada, visando rever as situações o NAE fará um levantamento para investigar o número
de alunos que encontram-se nesta situação. Denúncia que está sendo tratada como
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assédio pelos alunos, mas juridicamente trata-se de importunação. A aluna tomou todas as
providências necessárias, o caso está sendo analisado pela Praepa. O referido setor fará
interferência direta com o aluno, provavelmente, o aluno será direcionado para DE. Ordem
do dia: 1 - Aprovação da ata de julho de 2023 (Anexo I): Profa. Hosana solicitou incluir
ausências justificadas. As atas serão disponibilizadas via SEI e os coordenadores
necessitam assinar. A pauta foi aprovada com três abstenções 2 - Homologação da nova
Coordenação do curso de Filosofia (Anexo II): Aprovadas via ad referendum visando
evitar atrasos relacionados aos próximos trâmites. Breno agradeceu aos colegas pelo
tempo que esteve como coordenador do Curso de Filosofia. A nova coordenação será
composta pelos professores Francisco e Cristiane. A pauta foi aprovada por unanimidade. 3
- Edital ABI: Todas as minutas foram encaminhadas. Ressaltou que as coordenações
precisam organizar os critérios do Edital ABI, a fim de esclarecer aqueles que serão
mantidos, ou não. Explicou que o envio da documentação necessita ser coletiva, por
questões tecnológicas dos sistemas da Universidade. Ressaltou a importância de reuniões
com os estudantes, que visem explicar como funciona a escolha de grau ABI. O Edital prevê
a escolha entre 09 e 16 de outubro. O encaminhamento obteve o seguinte desdobramento:
I. Percentual de UCs aprovadas em relação ao número de UCS matriculadas II. Coeficiente
de Rendimento e III. Idade (da maior para a menor). A proposta foi homologada sem
abstenções. 4 - Eleições Presidência CamGrad: A Direção Acadêmica fez o ofício
ressaltando a necessidade de uma nova coordenação. Prof. Fernando Rodrigues informou
que a Câmara teve como candidatos a Profa. Edna Martins (presidente) Prof. Fernando
Rodrigues (vice). Sugeriu uma reunião extraordinária para realizar o processo de votação. A
pauta foi aprovada por unanimidade. O edital será encaminhado para Direção Acadêmica. 5
- Eleição Representantes Discentes e TAEs: Profa. Joana de Fátima apresentou algumas
incongruências no atual edital e sugeriu revisão antes da publicação. O edital foi aprovado
por unanimidade. 6 - Homologação da Indicação Representante NAE: Profa Sandra
Regina Leite é a nova representante do NAE na Câmara de Graduação da EFLCH.
Homologado por unanimidade. 7 - Aproveitamento de estudos acima de 50%: O curso de
Pedagogia requisita à Câmara um encaminhamento para a Prograd, que proponha a
resolução da demanda do aproveitamento de estudos. A Câmara de Graduação solicitará
reunião com a Prograd visando buscar soluções. 9 - Processos discentes: Prof. Fernando
compartilhou a listagem de processos discentes aprovados via ad referendum de entre julho
e agosto de 2023. O curso de Letras pediu orientação sobre um processo de regime
domiciliar, entretanto a documentação apresentada apresenta desdobramentos conflitantes.
Prof. Fernando sugeriu aguardar maiores orientações, pois a Coordenação de curso e
Câmara não tem respaldo para homologar tal solicitação. Este Colegiado afirma que a
instituição deve se responsabilizar pelo que foi apresentado em regimento. Haverá uma
reunião com a coordenação da Secretaria de alunos visando compreender a situação e
oferecer o andamento indicado. A pauta foi homologada sem abstenção.


